

Cette histoire vous est proposée gratuitement par [Ririro.com/fr](http://Ririro.com/fr). Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant !



# Ririro

L'IMAGINATION EST PLUS IMPORTANTE QUE LA CONNAISSANCE

Ririro

## L'étoile Perdue

Il était une fois une petite étoile qui brillait depuis des centaines d'années. Elle se lassait de sa tâche nocturne et voulait descendre sur Terre pour voir ce qui s'y trouvait.

« Je me demande ce qui se trouve en dessous de nous, hors de notre vue, » confia un soir la petite étoile à une autre étoile qui brillait à ses côtés depuis des siècles.

« Je ne sais pas, et je ne comprends pas pourquoi cela t'intéresse. Nous sommes heureuses ici à briller chaque nuit, » répondit l'autre étoile.

« Mais je ne suis pas heureuse, » soupira la petite étoile. « Je suis triste parce que je veux voir ce qu'il y a en dessous, mais je ne peux pas le faire d'ici. Que se passerait-il si je descendais ? Est-ce que je tomberais sans fin, ou est-ce que je trouverais un meilleur endroit ? »

« Je n'ai jamais pensé à un autre endroit que celui-ci, » répondit l'autre étoile. « Si nous devions être ailleurs, nous y serions. Je te conseille d'arrêter de penser à ça et de trouver le bonheur ici, où nous brillons avec nos frères chaque nuit. »

La vieille lune écoutait attentivement leur conversation. Quand les deux étoiles eurent fini de parler, elle intervint : « Vous devriez rester là où vous êtes et ne pas descendre sur Terre. Bien que ce soit un bon endroit

pour les gens, ce n'est pas adapté pour de petites étoiles comme vous. Si vous y allez, vous vous perdriez rapidement et personne ne saurait où vous appartenez. Restez ici avec vos semblables et continuez à briller. » Cependant, la petite étoile ne pouvait pas oublier son intérêt pour l'immensité en dessous. Une nuit calme, alors que le vent dormait, elle remarqua un nuage cotonneux dérivant vers la vieille lune.

« C'est ma chance, » se dit-elle. « Une fois que le nuage cachera la lune, je vais descendre du ciel. Si la Terre ne me plaît pas, je pourrai sûrement revenir. » Ainsi, la petite étoile imprudente quitta sa place dans le ciel et descendit vers la Terre comme une étoile filante. « Une étoile filante ! » s'exclama quelqu'un en la voyant tomber. Finalement, l'étoile atterrit dans un vaste champ de marguerites, se reposant sur l'herbe verte sans rien voir. Un gros scarabée s'approcha et demanda : « D'où viens-tu ? »

« Je suis une étoile, en visite sur votre Terre, » répondit la petite étoile.

« Oh, viens voir ! » lança le scarabée à un autre scarabée. « Regarde, une étoile est descendue sur Terre. »

« Ce n'est pas une étoile, » affirma le second scarabée. « Les étoiles sont brillantes et lumineuses. Ceci n'est qu'un morceau de pierre. »

« Mais je suis une étoile, » protesta la petite étoile. « J'ai brillé dans le ciel pendant des centaines d'années. Je suis descendue pour explorer la Terre parce que je voulais voir à quoi elle ressemblait. »

« Vous devrez convaincre quelqu'un qui en sait moins que nous, » répliquèrent les scarabées avec dédain, laissant la pauvre petite étoile douter de sa visite sur Terre.

Après un moment, les marguerites entendirent des sanglots venant de l'herbe épaisse et penchèrent la tête pour écouter attentivement.

« Cela semble venir de sous l'herbe, » observa une marguerite. « Nous devons enquêter et trouver la source de ces tristes pleurs. »

« Oh, s'il vous plaît, aidez-moi à rentrer chez moi ! » s'écria la petite étoile en voyant les marguerites s'approcher.

« D'où viens-tu ? » demandèrent-elles.

« Je suis une étoile, et ma maison est haute dans le ciel au-dessus de cette Terre, » expliqua la petite étoile. « J'ai brillé là-haut pendant des centaines d'années, et je suis descendue pour voir la Terre. Mais maintenant, je ne trouve pas le chemin du retour. »

« Tu es une étoile ? » s'exclamèrent les marguerites. « Tu ne ressembles pas à une étoile, mais je suppose que tu es une étoile filante qui a perdu son éclat. »

« Nous craignons de ne pouvoir t'aider à rentrer chez toi. Aucun de nous ne connaît le chemin, » avouèrent les marguerites.

« Oh non ! » gémit la petite étoile. « Il fait si sombre ici, je ne vois rien du tout. Est-ce que quelqu'un peut



m'aider à retrouver mon chemin pour rentrer chez moi ? »

« Peut-être que la lune sait comment ramener cette étoile perdue chez elle, » suggéra une marguerite.

« Où est-elle ? Où est-elle ? » demanda la petite étoile avec impatience. « Mme. Lune peut sûrement me guider chez moi. »

« Elle n'est pas là pour l'instant, » informèrent les marguerites. « Mais dès que le nuage se dissipera, nous lui demanderons pour toi. »

Quelques minutes plus tard, la lune émergea de derrière les nuages, éclairant le champ de marguerites de ses rayons lumineux. Elle se trouvait là où la petite étoile avait trouvé refuge.

« Mme. Lune ! » appelèrent toutes les marguerites en même temps. « Il y a une étoile perdue ici. Pouvez-vous l'aider à rentrer chez elle ? »

Avant que les marguerites n'aient pu finir leur question, la petite étoile vit le faisceau de la lune. Pleine de joie, elle leva le visage et s'exclama : « Je peux voir ! Je peux voir ! Voici le chemin qui me ramènera chez moi. »

« Si les marguerites veulent vraiment que je t'aide à retrouver ton chemin, je le ferai, » répondit la lune. « Mais tu mérites d'être perdue, car tu as abandonné tes frères et la maison où tu vivais heureuse depuis si longtemps, sans aucun regret. »

« Oh oui, Mme. Lune, s'il vous plaît, aidez la petite étoile à rentrer chez elle et à briller à nouveau, » supplièrent les marguerites. « Nous sommes sûres qu'elle ne s'éloignera plus jamais de sa place. »

« Je vous le promets, Mme. Lune, je ne quitterai jamais ma place auprès de mes frères étoiles, peu importe combien d'autres centaines d'années je devrai briller, » assura la petite étoile.

« Très bien, » dit la lune. « Je vais te guider chez toi. Mais cela te prendra beaucoup de temps pour retrouver ta brillance d'antan. Et tu seras placée loin de tes frères, avec qui tu vivais depuis si longtemps. »

Sous les rayons lumineux de la lune, la petite étoile remonta vers le ciel. En passant devant ses frères étoiles, elle baissa la tête de honte, car ils pleuraient, tristes de son départ et du fait qu'elle ne brillerait plus jamais à leurs côtés.

La petite étoile était partie témérairement, éloignée de ses frères, elle découvrit un endroit où elle devrait briller pendant cent ans pour retrouver sa brillance d'autrefois. Pendant ce temps, ses frères étoiles continuaient à briller, tandis qu'elle s'éloignait à jamais. Oh, pauvre petite étoile !